

Le BBB remporte la compétition inter-races en Tchéquie.

Introduction

L'histoire du BBB en République Tchèque est assez récente puisque c'est en 1994 que les premières importations d'animaux venant de Belgique ont eu lieu. Il s'agissait à ce moment de taureaux reproducteurs destinés au croisement sur les races déjà présentes en Tchéquie.

Quelques années plus tard, à l'initiative d'éleveurs convaincus et grâce à l'appui sans faille de Kamil MALAT (directeur de l'association des races à viande), on se réjouit de voir évoluer le noyau de race pure BBB.

Une première participation au concours inter-races.

Tous les deux ans, le BBB est présenté à la foire de BRNO au cours de laquelle le concours national BBB est organisé. Cette 3^{ème} édition a été jugée par notre compatriote Pieter GILLIS du Herd-Book BBB.

C'est par contre la première fois que la BBB est représentée au concours inter-races. Le principe est simple, il s'agit de constituer un lot de minimum 3 sujets, mâles et femelles, nés dans une même ferme. Plusieurs lots d'une même race peuvent concourir. Dans un premier temps, le juge sélectionnera le meilleur lot par race pour ensuite élire la race championne.

Sacrée championne parmi 19 lots.

Cette année, 19 lots de races Angus, Limousine, Simmental, Charolaise, Partenaïse, Aubrac, Salers et BBB ont été présentés aux 2 juges... et c'est parmi cette forte concurrence que la race BBB s'est imposée, l'harmonie générale du lot mais surtout les qualités individuelles de chacun des animaux ayant motivé la décision des juges.